

Donnerstag, 16. Juni 2016, 19.30 Uhr

Musikalische Andacht

Marienkirche Weststadt Solothurn

OHALÄTZ

mit facettenreicher Ländlermusik

Seit 2009 gehört OHALÄTZ zu den regelmässigen Gästen im bunten Musikprogramm der Solothurner Marienkirche und überrascht das Publikum immer wieder mit facettenreicher Ländlermusik in verschiedensten Besetzungen.

Das Volksmusikquartett aus den Kantonen Solothurn und Bern, welche im September anlässlich eines Samschtig-Jass aus der Lenk zu einem weiteren TV-Auftritt kommen, haben neben Klarinetten, Schwyzerörgeli und Kontrabass noch weitere Instrumente im Gepäck. Gepaart mit einer grossen Portion Spielfreude und ohne störende Notenblätter beinhaltet auch das diesjährige Programm wieder diverse neu einstudierte Titel, welche in der Marienkirche bislang noch nicht zur Aufführung gelangt sind.

Kilian Steiner, Stefan Schwarz, Marcel Jenny und Rahel Laubscher (von oben nach unten) freuen sich wie jedes Jahr, ihre Liebe zur Volksmusik im konzertant-kirchlichen Umfeld einem dankbaren und interessierten Publikum präsentieren zu dürfen. Traditionsgemäss wird die gut einstündige musikalische Andacht durch passende Texte ergänzt.

Die Interpreten und Organisatoren freuen sich auf einen angeregten gemeinsamen Abend in der Marienkirche in Solothurn!

Die Ohalätz-CD «Ländlersurium» kann unter www.ohalaetz.ch bestellt werden oder wird von den Interpreten nach dem Konzert gerne auch signiert überreicht.

